

Die Klassenfahrt

Morgens sind alle aufgeregt zur Schule gekommen. Mit den Koffern gab es erstmal eine 49 min Fahrt zur Jugendherberge am Rollefer Berg. Mein Freund ist sogar eingeschlafen.

Unsere Zimmer waren richtig groß und das Badezimmer war größer als unsere Kinderzimmer. Es gab ein Viererzimmer und fünf Dreierzimmer.

Das Essen war abwechslungsreich und lecker. Es gab Fisch, Kartoffeln, vegetarisches Fleisch, Nudeln und Spaghetti. Außerdem hatten die meisten Kinder Süßigkeiten dabei.

Auf der **Klassenfahrt** haben wir tolle Sachen gemacht, wie zum Beispiel Tischtennis, Fußball und Basketball gespielt.

Es gab dort auch einen 8 Meter Kletterturm und wir durften hoch klettern. Natürlich gesichert!

Am coolsten und besten waren die Partys, die jeder am Abend geschmissen hat. Besonders spannend

war die Nachtwanderung. Dort waren wir um

21:15 Uhr auf einem Hügel unterwegs. Lichterkerzen haben uns geholfen hinaufzusteigen und den Weg zu finden.

Leider mussten wir nach zwei Tagen gehen. Das war ein cooles Erlebnis.

